

## Protokoll 10. Hauptversammlung IFM Alumni Vereinsjahr 2006

Vorsitz:	Markus Ochsner, Präsident
Anwesende Vorstandsmitglieder:	Der Vorstand ist komplett anwesend: Markus Ochsner, Präsident; Pius Zraggen, Vizepräsident; Karin Zuercher, Kassiererin; Urs Nussbaum, Beisitzer; Daniel Mewes, Sekretär;
Anwesende Vereinsmitglieder:	Jean-Marc Blanchard; Florian Castelberg; Till Grünewald; Willy Guntern; Tobias Haefeli; Stefan Iselin; Alain Jenny; Diego Liechti; Rudolf Meyer; Bernhard Mueller; Stephan Nyfeler; Tina Purtschert; Stefan Reusser; Daniel Schäublin; André Siegrist; Yves Steinegger; Manuela Strasser;
Entschuldigte Vereinsmitglieder:	David Belz; Manuel Berger; Franziska Bürki; Jürg Bütikofer; Veit de Maddalena; Juliette Heer; Beatrice Herrmann; Robert Jäk; Rolf Jaloux; Stefan Leuthold; Claudio Loderer; Dino Lucadamo; Bernhard Lüthi; Alex Matt; Dominik Maurer; Fabian Müller; Martin Müller; Markus Orell; Urs Peyer; Karl Pichler; Daniel Reis; Philipp Rieder; Eric Riedwyl; Michael Rogenmoser; Hansruedi Scherer; Donato Scognamiglio; Andrea Siegenthaler; Bernhard Signer; Corina Steiner; Heino Stoffel; Gilles Stuck; Pia Tischhauser; Seong Yun Toppi-Shin; Roger Trunz; Urs Wälchli; Nico Waldmeier; Ralph Walter;
Datum/Zeit:	Freitag, 26. Januar 2007, 19:30
Ort:	Café Fédéral, Bärenplatz 31, Bern

## Traktanden

### 1. Wahl des Stimmenzählers

Rudolf Meyer wird als Stimmenzähler vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 22 Vereinsmitglieder sind anwesend und stimmberechtigt.

### 2. Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung 2005

Das Protokoll der Hauptversammlung 2005 vom 13. Januar 2006 wird ohne Bemerkungen und mit Dank an den Verfasser Daniel Schäublin einstimmig angenommen.

### 3. Abnahme und Genehmigung des Jahresberichts für das Vereinsjahr 2006

Der Präsident blickt auf ein sehr erfolgreiches Jubiläumsjahr zurück. Dies auch wenn der Start ins Vereinsjahr 2006 mit der Absage des Sommeranlasses - Ausflugs auf den Mont Soleil - nicht ganz wie geplant verlaufen ist.

Der Jubiläumsanlass „Top of Europe“ vom 21. Oktober war dafür umso mehr ein würdiger Jubiläumsanlass. Markus Ochsner verdankt dazu die Arbeiten des OK (Karin Zuercher, Urs Nussbaum und Daniel Mewes). Ein grosser Dank geht auch an Christoph Seiler für seinen Beitrag an diesem tollen Anlass. Und erfreut hält der Präsident fest, dass trotz grosszügiger Ausgabenpolitik (der Verein hat Kosten von CHF 12'255 für den Jubiläumsanlass getragen) immer noch Geld in der Vereinskasse liegt.

Ein nächster Höhepunkt im Vereinsjahr war die Vorlesungsreihe in Zusammenarbeit mit dem IFM. Mit grossem Einsatz haben Pius Zraggen, Markus Ochsner, Daniel Aeberhard und Markus Senn die hochkarätig besetzte Vorlesungsreihe „Current Challenges for a CFO“ erfolgreich umgesetzt. Somit konnte der Verein

auch wieder etwas ans IFM zurückgeben, welches ja den Verein seit Beginn immer wieder grosszügig unterstützt.

Zu guter Letzt hält der Präsident fest, dass der Verein weiterhin auf Expansionskurs ist. Aktueller Stand sind 125 Vereinsmitglieder. Er weist jedoch drauf hin, dass ein Umbruch im Vorstand geplant ist. Er ruft die Vereinsmitglieder auf, sich aktiv für den Verein zu engagieren, damit die bestehende Vereinsführung den Verein an eine nachrückende Generation übergeben kann.

Markus Ochsner schliesst seinen Jahresbericht mit einem Dank an die teilnehmenden Vereinsmitglieder und an seine Vorstandsmitglieder.

Der Jahresbericht für das Vereinsjahr 2006 wird einstimmig angenommen.

#### **4. Abnahme und Genehmigung der Jahresrechnung sowie Dechargéerteilung an den Kassier und Vorstand**

Die Jahresrechnung 2006 wies Einnahmen von CHF 10'217.15 (minus CHF 59.40 gegenüber dem Vorjahr), Ausgaben von CHF 12'698.95 (plus CHF 2'437.80) und einen Verlust von CHF 2'481.80 aus.

Auf der Ausgabenseite summierten sich vor allem die Kostenbeiträge für den Jubiläumsanlass sowie die Geschenke für die Referenten der Vortragsreihe am IFM. Das Vereinsvermögen beläuft sich jedoch noch immer auf CHF 13'270.30.

Die Jahresrechnung 2006 wird von der Hauptversammlung einstimmig angenommen. Der Kassiererin Karin Zuercher und dem restlichen Vorstand werden einstimmig die Dechargé erteilt.

#### **5. Festsetzung des Jahresbeitrags für das Vereinsjahr 2007**

Der Jahresbeitrag für das Vereinsjahr 2007 wird trotz enteilender Börsenentwicklung unverändert auf CHF 50 festgesetzt und von der Hauptversammlung einstimmig angenommen.

#### **6. Mutationen Mitglieder**

Der Verein musste im Jubiläumsjahr 2006 keine Austritte verzeichnen. Der Verein ist seit 31. Dezember 2005 um 13 auf aktuell 125 Mitglieder gewachsen. Der Vorstand musste sich aber intensivst mit 5 sehr zahlungsunwilligen Vereinsmitgliedern auseinandersetzen, welche nach einer letzten Mahnung ausgeschlossen werden sollen.

#### **7. Wahlen**

Wie bereits in seinem Jahresbericht erwähnt, hält Markus Ochsner nochmals fest, dass ein Umbruch im Vorstand geplant ist. Für das Vereinsjahr 2007 stellt sich der Vorstand aber nochmals komplett zur Wiederwahl. Gleiches gilt für die Revisoren Jean-Marc Blanchard und Robert Jäk.

Der Vorstand und die Revisoren werden einstimmig bestätigt und mit einem kräftigen Applaus bedankt.

## 8. Tätigkeitsprogramm Vereinsjahr 2007

Der Vorstand hat gute Arbeit geleistet und präsentiert ein komplett ausgearbeitetes Tätigkeitsprogramm für das Vereinsjahr 2007.

- Samstag, 2. Juni 2007: Familienanlass auf dem Mont Soleil
- Freitag, 12. Oktober 2007 Herbstanlass ab 14 Uhr auf dem Militärflughafen Payerne inkl. optionalem Abendessen. Der Anlass steht unter dem Motto „Besuch Schweizer Luftwaffe und Simulator F/A-18.“
- Freitag, 25. Januar 2008: 11. Hauptversammlung IFM Alumni, wiederum im Café Fédéral
- Daneben finden die bekannten Anlässe vom IFM wie Grillparty und X-mas Party statt, zu welcher die Vereinsmitglieder jeweils herzlich eingeladen sind.

Der von Pius Zraggen vorbereitete Herbstanlass stösst auf grösstes Interesse unter den anwesenden Mitgliedern. Eine frühzeitige Anmeldung wird empfohlen, da die Teilnehmerzahl limitiert ist.

## 9. Anträge der Vereinsmitglieder

Es sind keine Anträge bekannt.

## 10. Varia

Die Hauptversammlung endet nach 30 Minuten um 20.25 mit dem Schlusswort des Präsidenten, welcher auf das nachfolgende sehr schmackhafte Entrecôte wegen beruflichem Einsatz verzichten muss.

Für das Protokoll: Bern, 22. März 2007, Daniel Mewes